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Aos vinte e sete dias do mês de novembro de dois mil e quinze, às quatorze 1 

horas e trinta minutos reuniu-se o Conselho do Campus Universitário de 2 

Tucuruí – CAMTUC, convocado por meio do Memo. Circular n.º 0051/2015-3 

S.E. CAMTUC/UFPA, com a presença dos senhores conselheiros: Professor 4 

Marcelo Rassy Teixeira – Coordenador Geral do CAMTUC e Presidente do 5 

Conselho do CAMTUC; Professor Heleno Fülber – Vice-coordenador CAMTUC; 6 

Técnico Administrativo Udson Pacheco de Souza – Coordenador de 7 

Planejamento, Gestão e Avaliação do CAMTUC, Professor Bruno Merlin–Diretor 8 

da FECOMP; Professor Ednaldo Lopes Barros Junior – Representante docente 9 

da FECOMP, Professor Otávio Noura Teixeira – representante docente da 10 

FECOMP; Professor Bruno Wallacy – Diretor da FEM, Professor Davi Edson 11 

Sales e Souza – Diretor da FAESA, Professor Junior Hiroyuki Ishihara – 12 

Representante docente da FAESA, Professora Alcione Batista – Representante 13 

docente da FAESA, Professora Débora Dias Costa Moreira – Diretora da FEC, 14 

Professor Aarão Ferreira Lima Neto – Representante docente FEC, Professora 15 

Fernanda Pereira Gouveia - Representante docente FEC, Professor Rafael 16 

Suzuki Bayma– Suplente do Representante docente FEE, Professor Ewerton 17 

Ramos Granhen - Representante docente FEE, Edileuza de Sarges Almeida – 18 

Representante Técnico Administrativo, Fred Junior Costa Alfaia – 19 

Representante Técnico Administrativo, Charles Nay Nobre - Representante 20 

Técnico Administrativo, Kleber Corrêa- Suplente do Representante Técnico 21 

Administrativo, Adnildo Carvalho Mendes - Representante discente, Filipe 22 

Cavalcanti Fernandes – Representante discente.  Registrou-se ainda a 23 

presença dos servidores: Viviane Almeida dos Santos, Diego da Silva 24 

Dias,Novax Reis, Luis Paulo Silveira Machado e Paulo Cordeiro Machado.  25 

Registrou-se as ausências não justificadas do Professor Karlo Queiroz da 26 

Costa – Diretor da FEE, Professor Ezequiel de Andrade Belo - Representante 27 

Docente da FEM, Professor Wassim Raja El Banna - Representante Docente da 28 

FEM e Juveniano Gaia - Representante discente. O Coordenador do CAMTUC 29 

cumprimentou todos os presentes e iniciou a sessão com os 1. INFORMES E 30 

COMUNICAÇÕES. O Coordenador de Planejamento, Gestão e Avaliação do 31 

CAMTUC Udson Pacheco de Souza informou que os editais de projetos PROINT 32 

e PAPIM foram lançados, o servidor enfatizou a importância do 33 

desenvolvimento destas modalidades de projetos, bem como outros que 34 

venham a viabilizar assistência as comunidades carentes da região. Em 35 

seguida informou que o Campus está desenvolvendo uma ação por meio da 36 

arrecadação de alimentos e brinquedos para doar à Comunidade Canutos. 37 

Confraternização de fim de ano - 12/12/2015, no RD CELL - Jardim 38 
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América. O servidor Charles Nobre informou que foi encaminhado convite 39 

para a confraternização de fim de ano dos servidores e colaboradores do 40 

CAMTUC, com o respectivo mapa anexado indicando a localização. Em 41 

seguida comunicou sobre o Relatório anual de atividades - Prazo limite 42 

para entrega do relatório dia 18/12/2015. Charles ressaltou que foi 43 

encaminhado para todos os diretores de faculdades e coordenadores 44 

laboratórios, orientações para a formulação do relatório de atividade anual, 45 

para o ano de 2015, sendo o prazo limite para entrega das informações até o 46 

dia dezoito de dezembro. O Coordenador do Campus enfatizou sobre a 47 

responsabilidade dos dirigentes entregarem as informações requeridas e 48 

necessárias ao relatório para a DFINP, a fim de que o Campus não tenha 49 

prejuízos em sua matriz orçamentária, e solicitou o comprometimento de 50 

todos. Seguidamente o servidor Udson Pacheco ressaltou a importância da 51 

realização de projetos de extensão do Campus, bem como refletiu sobre o 52 

impacto que estes possuem sobre a matriz orçamentária do Campus. Em 53 

seguida professor Marcelo propôs a mudança e a respectiva fala sobe um item 54 

que constava na convocação como pauta, mas que na realidade se trata de um 55 

informe. No que foi assentido por todos. Desta forma o Coordenador Geral 56 

tratou sobre Destituição de membros do Conselho do CAMTUC. Marcelo 57 

enfatizou aos membros do conselho sobre a obrigatoriedade de participação 58 

das reuniões, bem como regimentalmente estes podem ser destituídos em caso 59 

de faltas e ausência da indicação dos suplentes para substituir o membro. 60 

Ressaltou a preocupação quando há matérias que o conselho precisa deliberar 61 

e que têm a exigência do quórum de dois terços de conselheiros nas reuniões, 62 

e havendo conselheiros com faltas frequentes, comprometendo as tomadas de 63 

decisões do Conselho. Explanou que é regimental a destituição de membros de 64 

forma automática, inclusive de gestores que possuem assento nato e 65 

cientificou que a partir de janeiro de 2016 os conselheiros que se ausentarem 66 

às reuniões sem justificativa aceita, ou a devida suplência deverão 67 

automaticamente perder o assento, após três faltas seguidas com ou sem 68 

justificativa e com cinco faltas alternadas. Enfatizou que as faltas à reunião 69 

incorrem no registro de falta junto à PROGEP e que as faltas à reunião do 70 

Conselho podem incorrer em descontos salarias pela ausência. Informou que 71 

os conselheiros que tiverem dúvidas devem buscar orientações junto à 72 

secretaria executiva, inclusive a respeito da convocação do suplente legal nas 73 

reuniões. XVIII Jornada de Extensão e a IV Feira do Vestibular. O diretor 74 

da FEM, Bruno Wallacy, prosseguiu com os informes parabenizando a toda a 75 

equipe do CAMTUC que fez parte da XVIII Jornada de Extensão e a IV Feira do 76 

Vestibular, e mostrou-se bastante satisfeito com o evento que a seu ver atingiu 77 

os objetivos propostos e no qual foram apresentados nove projetos de 78 

extensão, sendo oito destes de responsabilidade da Faculdade de Engenharia 79 

Mecânica. Cadastro no Observatório de Ciência, Tecnologia e Inovação.  A 80 

servidora Ailana Guta informou que foi publicado no Diário oficial do Estado 81 

esta semana a publicação do portal de cadastro no Observatório de Ciência 82 

Tecnologia e Inovação do Governo do estado, sendo obrigatório a universidade 83 

realizar o cadastro dos projetos de pesquisa do Campus no portal 84 

http://observatorio.sectet.pa.gov.br. Em seguida o servidor Udson Pacheco 85 

enfatizou que esse cadastro é muito favorável para os coordenadores de 86 

http://observatorio.sectet.pa.gov.br/
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projetos, e para o Campus, pois essa ferramenta possibilitará que seus 87 

projetos sejam conhecidos por qualquer pessoa que tenha interesse. 88 

Publicitação de trabalhos de TCC do CAMTUC. A professora Fernanda 89 

Pereira Gouveia informou que foi publicado no jornal “O Liberal” nota a 90 

respeito do Trabalho de conclusão de curso de alunos da Faculdade de 91 

Engenharia Civil na empresa DOW CORNING. Em seguida o Coordenador do 92 

Campus prosseguiu com a reunião tratando do próximo ponto de pauta.  2. 93 

DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DE ATA. 2.1. Ata 5ª Reunião 94 

Extraordinária (01-09-15). 2.2. Ata 6ª Reunião Extraordinária (09-11-15). 95 

2.3. Ata 6ª Reunião Ordinária (26-08-15). 2.4. Ata 7ª Reunião Ordinária 96 

(28-09-15). 2.5. Ata 8ª Reunião Ordinária (23-10-15). Após apreciação das 97 

atas pelo conselho e posto em votação e não havendo nenhuma manifestação 98 

as atas da 5ª Reunião Extraordinária (01-09-15), 6ª Reunião Extraordinária 99 

(09-11-15), 6ª Reunião Ordinária (26-08-15), 7ª Reunião Ordinária (28-09-15) 100 

e 8ª Reunião Ordinária (23-10-15) foram aprovadas por unanimidade pelos 101 

membros do Conselho do Campus. Em seguida apreciou-se a 3. ORDEM DO 102 

DIA. 3.1. Resultado avaliação de progressão funcional do docente 103 

Marcelo Rassy Teixeira, referente ao interstício para Adjunto, nível III, de 104 

13/12/2013 a 13/12/2015. O Professor Heleno Fülber solicitou quebra de 105 

interstício para tratar desta matéria, o que foi assentido por todos os membros 106 

do Conselho. O relator, Diego Dias, apresentou parecer favorável da Câmara 107 

indicando que servidor obteve 245 pontos no resultado da avaliação, acima do 108 

mínimo exigido, explanou que a banca de avaliação foi composta pelos 109 

docentes Karlo Queiroz da Costa, (como presidente) e os membros André Luiz 110 

Amarante Mesquita e Alexandre Luiz Amarante Mesquita. Em discussão, o 111 

parecer não obteve destaques, sendo aprovado por unanimidade. O presidente 112 

do conselho deu continuidade a reunião tratando do próximo ponto de pauta. 113 

3.2. Indicação de Banca de Avaliação de Progressão Funcional da docente 114 

Fernanda Pereira Gouveia. O relator da proposta, Professor Bruno Merlin, 115 

apresentou parecer favorável da Câmara de Assuntos Administrativos 116 

Legislação e Normas para a formação da banca composta pelos docentes Prof. 117 

Dr. Karlo Queiroz da Costa (como presidente), e os membros Prof. Dr. André 118 

Luiz Amarante Mesquita, Prof. Dr. Alcebíades Negrão Macêdo, Prof. Dênio 119 

Raman Carvalho de Oliveira. O Professor Heleno Fülber solicitou quebra de 120 

interstício para tratar desta matéria, o que foi acatado por todos os membros 121 

do Conselho.  Desse modo, o parecer foi disposto em discussão, ao que não 122 

houve destaques, sendo então aprovado de forma unânime. O professor 123 

Ewerton Ramos Granhen questionou a respeito do seu pedido de Progressão 124 

que foi encaminhado a secretaria e ainda não fora tratado em reunião do 125 

conselho, também informou que segundo a resolução da UFPA quem deve 126 

encaminhar o pedido de progressão é a unidade acadêmica. O Professor Paulo 127 

Machado também questionou a respeito do seu pedido de progressão e 128 

também qual seria o procedimento para encaminhar o pedido de progressão 129 

ao conselho. O coordenador do campus informou que o docente deve fazer o 130 

pedido para o diretor de sua faculdade e este deverá fazer o encaminhamento 131 

para a secretaria executiva e esta encaminhará a câmara competente. 132 

Ressaltou que devido as mudanças na resolução sobre progressão funcional 133 
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docente, atualmente o CAMTUC não têm docentes com o nível requerido para 134 

formar a banca de avaliação. A secretária executiva Ailana Guta informou que 135 

após verificação constatou-se que o pedido de progressão do professor 136 

Ewerton Ramos Granhen foi encaminhado para o Diretor da FEE e este ainda 137 

não deu nenhum retorno. No que concerne ao pedido do Professor Paulo 138 

Machado o pedido de progressão e a indicação da banca foi recebido pela 139 

secretaria e encaminhado no mesmo dia para a Câmara competente, a qual 140 

não teve nem quinze dias para fazer a analise. A secretária informou que foi 141 

encaminhado e notificado em reunião anterior deste conselho documento 142 

ressaltando os prazos para encaminhar documentos ao Conselho e às 143 

Câmaras, lembrou, ainda, que há Câmaras recebendo e tendo que fazer 144 

análise de documentos no mesmo dia, o que torna inviável este trabalho. O 145 

presidente do Conselho prosseguiu com a reunião e passou-se, então, a 146 

apreciação do 3.3. Edital de processo seletivo ao Programa de Pós-147 

Graduação em Engenharia de Barragem e Gestão Ambiental – PEBGA e, 148 

nível de Mestrado Profissional. O relator Diego Dias, informou que após 149 

análise do edital a câmara verificou que o mesmo atende às exigências 150 

contidas no regimento do PEBGA, sendo assim a Câmara apresentou parecer 151 

favorável. O Professor Heleno Fülber solicitou quebra de interstício para tratar 152 

desta matéria, o que foi acatado por todos os membros do Conselho. Em 153 

seguida abriu-se a plenária para discussão, não havendo nenhum destaque e 154 

posto em votação o parecer, os conselheiros aprovaram por unanimidade. 155 

Passou-se então a tratar do 3.4. Resultado da avaliação final de estágio 156 

probatório da servidora Ereni de Sales Rodrigues. A relatora Fernanda 157 

Pereira Gouveia realizou ressalvas aos procedimentos da avaliação de estágio 158 

probatório que por vezes não estão sendo todos cumpridos e ressaltou a 159 

importância do cumprimento de todas as etapas desta avaliação. Em seguida 160 

apresentou parecer favorável da Câmara ao resultado da comissão de 161 

avaliação do estágio probatório que constatou o desempenho excelente para a 162 

servidora. A banca de estágio probatório teve como membros a servidora 163 

Giselle Damasceno da Silva de Souza (Chefe imediata), Prof. Aarão Ferreira 164 

Lima Neto e Prof. Jessé Luís Padilha. O Professor Heleno Fülber solicitou 165 

quebra de interstício para tratar desta matéria, o que foi acatado por todos os 166 

membros do Conselho. Em seguida abriu-se a matéria para discussão. 167 

Professora Fernanda alertou os presentes de que a Câmara será criteriosa na 168 

análise e cobrança da documentação necessária dada a importância desta 169 

avaliação, bem como em virtude da legislação vigente requerer uma avaliação 170 

semestral e ao final a avaliação geral. Após apreciação e não havendo 171 

destaques o parecer foi devidamente aprovado por unanimidade. Passou-se a 172 

tratar então do próximo ponto de pauta. 3.5. Proposta de calendário para 173 

Cerimônia de Outorga de grau aos concluintes dos cursos do CAMTUC. A 174 

relatora da proposta Edileuza Sarges informou que os membros da Câmara de 175 

Ensino de Graduação e Assuntos Estudantis apreciaram o Memorando nº 176 

023/2015, que solicita apreciação da proposta de data de Colação de Grau 177 

para os formandos das turmas de Engenharia Civil, Elétrica e Mecânica de 178 

2011.  Conforme o documento, tal solenidade ocorreria no dia 11 de março de 179 

2015, em cerimônia única ou intercalada. A Câmara sugeriu que a cerimônia 180 

de outorga das turmas concluintes ocorra conjuntamente, num único horário, 181 
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no dia 10/03/2015, se houver formandos sabatistas. No entanto, caso não 182 

haja essa especificidade a data de 11/03/2015 poderia ser mantida. O 183 

servidor Novax solicitou quebra de interstício para tratar da matéria que foi 184 

plenamente aceito por todos. O professor Bruno Wallacy informou ao conselho 185 

que a turma de Engenharia Mecânica não está de acordo com a data sugerida, 186 

pois já que a faculdade não parou as atividades durante a greve, os alunos 187 

desejam se formar na data provável de janeiro de 2016. Após ampla discussão 188 

a proposta de realizar três cerimônias distintas foi posta em votação, 189 

resultando em nove (9) votos a favor, dois (2) contra e sete (7) abstenções, 190 

sendo a mesma aprovada pela maioria. O presidente do Conselho propôs que 191 

as faculdades programem as datas de Colação de grau bem como 192 

providenciem os locais para a realização das mesmas, no que posto em 193 

votação a proposta foi aprovada de modo unânime pelo conselho do Campus. 194 

O coordenador do Campus deu continuidade à reunião, passando a palavra 195 

para a Diretora da Faculdade de Engenharia civil para tratar do 3.6. 196 

Relatório Anual de Atividades de Afastamento do docente Marcelo 197 

Figueiredo Massulo Aguiar. A professora Débora Moreira informou que a 198 

PROPESP já apreciou o relatório em questão, ressaltou que o professor 199 

Marcelo Massulo encontra-se afastado para cursar o doutorado e o relatório 200 

constitui uma exigência a todos os docentes afastados. O professor Heleno 201 

solicitou quebra de interstício para tratar da matéria que foi plenamente aceito 202 

por todos. Não havendo manifestações e posto em votação o relatório foi 203 

aprovado de forma unânime pelo conselho do campus. Continuamente o 204 

presidente do conselho passou a tratar da 3.7. Destituição de membros da 205 

Câmara de Assuntos Administrativos, Legislação e Normas. O servidor 206 

Diego Dias informou que houve a desistência de um membro titular da 207 

Câmara, o professor Adry Kleber. Seu suplente o Professor Luis Paulo 208 

Machado foi indicado para substituição do membro desistente. Após ampla 209 

discussão e verificando-se a necessidade de indicação de um novo suplente a 210 

matéria foi dada como apresentada e deverá ser tratada na próxima reunião 211 

do conselho. Em seguida foi apreciado 4. PROPOSIÇÕES E INDICAÇÕES. 212 

4.1. Proposta de alterações à Resolução CAMTUC nº 726/2015. O servidor 213 

Diego da Silva Dias informou após análise da Câmara verificou-se a 214 

necessidade de se fazer algumas alterações na resolução mencionada acima, 215 

principalmente no artigo 24 § 1º diz que “O relator das Câmaras será 216 

obrigatoriamente um membro do Conselho do Campus”. A secretária executiva 217 

Ailana Guta informou aos conselheiros que com o funcionamento das 218 

Câmaras outras alterações se fizeram necessários e que encaminhou para 219 

todos os conselheiros a resolução com a indicação de alteração da Câmara e 220 

da secretaria executiva. Devido ao grande número de sugestões para alteração 221 

da Resolução o conselho decidiu dar a matéria como apresentada e tratar das 222 

questões em reunião posterior do conselho. O presidente do conselho 223 

prosseguiu a reunião passando a palavra a servidora Edileuza Sarges Almeida 224 

para tratar da 5.2. Proposta de Regularização dos Cursos do CAMTUC. A 225 

Câmara de Ensino de Graduação e Assuntos Educacionais apreciou ao estudo 226 

feito pela Coordenação Acadêmica de cinco propostas para a regularização dos 227 

ciclos de ensino dos cursos do CAMTUC, sendo que a câmara considerou a 228 

proposta de número 05 a mais viável. Professor Jessé apresentou ao conselho 229 
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a proposta considerada mais viável: explanou que serão ofertadas entre 5 a 6 230 

disciplinas regulares durante 14 semanas do calendário acadêmico, assim 231 

diariamente haverá atividades acadêmicas de uma disciplina; após a oferta 232 

das disciplinas regulares, ou de acordo com o planejamento das faculdades 233 

ainda haverá 04 semanas para que sejam ofertadas as disciplinas modulares, 234 

ou disciplinas optativas, devido à necessidade de docentes externos para 235 

ministra-las. O professor Jessé enfatizou que a proposta leva em consideração 236 

a disponibilidade dos docentes, a necessidade de ceder professores para 237 

outras faculdades, assim como não distribuir demais a carga horária das 238 

disciplinas. E, acrescentou, que foi verificado pela Câmara que esta proposta 239 

também é mais viável até regularização das ofertas de turmas que foram 240 

prejudicas devido à greve. O membro da câmara, Jessé, frisou que se trata de 241 

uma atividade conjunta, havendo a necessidade de que os planejamentos de 242 

ofertas sejam feitos conjuntamente, para que seja possível programar os 243 

períodos, as vinculações de docentes, as necessidades de professores externos 244 

e outras, com o intuito de que o Campus consiga fazer com que essa oferta 245 

paralela ocorra. O professor Rafael Suzuki Bayma parabenizou a Câmara pelo 246 

empenho em levantar dados e apresentar propostas viáveis ao conselho. O 247 

presidente do conselho pediu aos conselheiros que analisem a minuta e deu a 248 

matéria como apresentada. Em seguida sugeriu que a matéria seja apreciada 249 

na reunião de janeiro, após o período de sessenta (60) dias o que foi 250 

plenamente acatado por todos. O coordenador do Campus deu 251 

prosseguimento a reunião passando a palavra ao servidor Fred Júnior Costa 252 

Alfaia para tratar da 5.3. Proposta Minuta Resolução Atividades de 253 

Pesquisa e Extensão do CAMTUC. O servidor Fred apresentou ao Conselho a 254 

proposta para a Minuta de Resolução de Atividades de Pesquisa e Extensão do 255 

CAMTUC. O servidor Fred informou que a proposta foi elaborada pela Divisão 256 

de Pesquisa e Extensão em colaboração da secretaria executiva e da 257 

coordenação acadêmica do CAMTUC. O servidor enfatizou que a Minuta além 258 

de estimular a pesquisa e extensão, também orienta os docentes quanto a 259 

elaboração de relatórios e para que tenham ciência das normas com relação 260 

aos projetos e o material permanente envolvido ou adquirido na pesquisa, que 261 

constitui-se patrimônio do Campus ou da Faculdade. O professor Heleno 262 

ressaltou a importância de se envolver alunos nos projetos, já que muitos 263 

desses discentes estão dispostos a participar até mesmo de maneira voluntária 264 

nos projetos. O servidor Fred informou que três faculdades encaminharam 265 

propostas, a Faculdade de Engenharia Civil-FEC, Faculdade de Engenharia 266 

Sanitária e Ambiental-FAESA e Faculdade de Engenharia Elétrica-FEE. O 267 

presidente do conselho pediu aos conselheiros que analisem a minuta e deu a 268 

matéria como apresentada. Em seguida sugeriu que a matéria seja apreciada 269 

na reunião de janeiro, após o período de sessenta (60) dias o que foi 270 

plenamente acatado por todos. Não havendo nada mais a tratar o Coordenador 271 

Geral do CAMTUC agradeceu o comparecimento dos membros e deu por 272 

encerrada a sessão, da qual, para constar, foi lavrada a presente Ata, que vai 273 

acompanhada da lista de presença e assinada, por mim, Ailana Guta Vieira, 274 

Secretária Executiva do Campus de Tucuruí.275 
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